
平成 27 年度 第 2 回 学校協議会 会議録 

１ 日時   平成２７年１２月３日（木）１８：００～ 

２ 場所   岸和田市立産業高等学校会議室 

３ 出席者  

（１）学校協議会委員 

産業高等学校 ＰＴＡ会長       綛田 隆司 

 土生中学校長 中学校校長会長   外畑 拓哉 

産業高等学校 同窓会会長       寺田 秀雄  

産業高等学校 前校長（会長）   久井 孝則  (５０音順) 

（２）学校側 . 

校長                        楠戸 啓之 

  全日制教頭 （司会）         汐崎 可寿美 

 定時制教頭          榎本 正広 

 事務長（記録）        山本 徹雄 

４ 次第  

（１） 校長挨拶 

（２） 会長挨拶 

（３） 「平成２８年度大阪府高等学校入試制度の変更」について 

① 入試制度変更の概要説明（全日制教頭 汐崎） 

  資料：入学者選抜制度説明会のスライド(大阪府ホームページより)  

② 全日制 入学者選抜説明（全日制教頭 汐崎） 

  資料：岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項 

③ 定時制 入学者選抜説明（定時制教頭 榎本） 

  資料：岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項 

④ 意見交換 

 (委員) この入試制度によって、教師の多忙化が一層進むと思う。先生たちには「子供と向

き合う」ことに時間を割き、一人一人の生徒に対してきめ細かな対応をして欲しい。そ

うすることがいじめなどの防止につながると思う。 

(委員) ここまで入試制度が大きく変わっているとは思っていなかった。 

(委員) 他の専門学科もそうでしょうが、産業高校商業科・情報科にとっては大変厳しい状

況になるのではと危惧する。 

(事務局）今年は広報委員会を立ち上げ、産業高校での特色ある学習や充実した高校生活など

の良いところを知ってもらうため、今まで以上に広報活動に力を入れています。新たな

取組みとして産高 News の発刊、中学への訪問説明会、市役所へのパネル展示等に加え、

ポスターデザインの刷新とクリアーファイルの作成なども行いました。また、学校説明

会に部活動生徒が参加するなど本校の様子をさらに理解していただけるよう内容も改

善しています。 


